
 
１ 新年の抱負 
冬休み明けの全校集会で、生徒代表として「新年の抱負」を話しましたので、紹介します。 

2年代表生徒 

私は今年の目標が 2つあります。 

1つ目は、来年度から最高学年となり、そして受験生となるので、メリハリを持って生活していくこ

とです。学校生活では、時間を常に意識できるようにし、周りを見て臨機応変に動けるようにしていき

たいです。また、勉強面では、受験生としての意識を持ち、勉強と休憩をしっかり分け、集中力を上げ

ていきたいです。 

2つ目は、生徒会・部活・勉強を両立できるようにすることです。私は、生徒会に入ってから部活・

勉強との両立があまりできていないと感じていました。しかし、生徒会本部に入ったならば、自分なり

に工夫し、両立していくべきだと思うので、空いている時間での自主練をしたり、 家でスマホを触って

いる時間を減らし、勉強の時間を増やしたりしていきたいです。今年は、文武両道という言葉を目標に

頑張っていきたいです。みなさんも、自分なりの目標を見つけ、頑張ってみてください。  

 

２ 各学年による１年間の振り返り 
冬休み前の全校集会で、各学年代表の生徒が「１年を振り返って」話をしたので、紹介します。  

３年代表生徒 

３年生になり、どの学校行事も最後ということで、体育祭、修学旅行、オリオン音楽祭など学年全体

が目標に向かって突き進むことができたのがとてもよかったと思います。その成果として、どの行事も

心に残るものにでき、学級の絆が深まりました。また、部活動では最後の総体、コンクールということ

で、どの部活動も今まで以上に練習に熱が入りました。いい結果が勝ち取れなくても、仲間と切磋琢磨

したことは胸に残っています。日常生活では、受験生ということで１，２年生の時よりも勉強に集中す

る時間が増えました。私自身、勉強がストレスになる瞬間もありますが、クラスメイトと過ごす何気な

い時間でリフレッシュすることができています。先生も「受験は団体戦」と言っています。学級でも勉

強をする雰囲気づくりをすることができていると思うので、これからも継続していきましょう。 

３年生の反省点としては、楽しむことに夢中になり、周りが見えなくなってしまうことです。これか

らは、自分の事だけでなく、周りの人への配慮が持てるといいと思います。来年の抱負は、一人ひとり

が受験という大きな壁に直面します。その壁を乗り越えて卒業証書授与式で３年生全員が笑顔で卒業が

できるように頑張っていきましょう。 

                                  ２年代表生徒 

私は行事の中で、様々な役職を経験させていただきました。それらを通して、楽しむだけではない、

意味ある行事にすることができたと思います。その中でも、私は、職場体験が最も学びが多く、有意義

なものであったと振り返ります。 

私は、「食品スーパー」で体験させていただきました。貴重な体験をさせていただきました。中でも特

に印象に残ったのが、店長さんの言葉です。これからもずっと覚えていたいと思いました。それは、「あ

りがとう」の意味です。「ありがとう」という言葉には、感謝の意が込められていますが、漢字で書くと、

もっと深い意味があることを知りました。「ありがとう」の漢字は、有る・無いの「有」に「難しい」と

いう漢字を書きます。「有ることが難しい」というのが本当の意味になり、この意味を考えると、対義語

は「有るのが普通」「あって普通」という意味の「あたりまえ」であるということを教えていただきまし

た。今までは「あたりまえ」のことを「あたりまえ」にできるのは素晴らしいと聞いてきましたが、こ

のお話を聞き、なんでも「あたりまえ」（普通）だとは思わずに、「有難いこと」なの 

だ、ということを常に思うのが大切だと気づかされました。来年は今までよりずっと 

忙しく、多くの苦労をすることになると思うので、そんな状況を支えてくださる人た 

ちに対し、今年学んだ「有難う」のことを絶対忘れずに、感謝の気持ちを持って過ご 

していきたいです。 
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１年代表生徒 

僕たち１年生は、４月に中学校に入学してから、初めてのことが多くありました。この１年間を振り

返ると、行事の度に成長する機会があり、とても恵まれていたと実感しています。 

まずは体育祭です。応援団として自分の組の力になれるよう、精一杯活動しました。優勝できなかっ

たけれど、声を枯らして応援した熱い気持ちをいつまでも忘れないでいたいです。部活動では、総合体

育大会に出場し、チームワークの大切さや最後まで諦めずに頑張ることの重要さを学ぶことができまし

た。試合に負けて悔しかったけれど、とてもいい経験になりました。オリオン音楽祭では、指揮者とし

てクラスの仲間たちと気持ちを合わせながら取り組みました。意見がぶつかる時もありましたが、自分

たちの力でまとまろうと意識して、リードできるように頑張りました。 

普段の生活や学習などでは、まだまだ課題もあります。自分たちが成長するためには、目先の事だけ

でなく、正しい判断をすること、仲間を尊重すること、自分の言動に責任を持つこと、ほかにも大切な

ものはたくさんあります。あと３ヶ月で進級することになるので、土気南中学校の生徒としての自覚を

持ち、先輩たちが繋いできてくれた取り組みや思いを、しっかり引き継いでいけるように、これからも

頑張ります。 

 

３ 「今年の抱負」や「冬休みの思い出」                         
生徒たちの「生活記録ノート」の中から、「今年の抱負」や「冬休みの思い出」などをいくつか紹介し

ます。 

・残り２か月で今までずっと一緒にいた仲間とお別れです。環境が大きく変わる中で勉強と部活動を一

生懸命取り組み、文武両道をモットーに充実した高校生活を送りたいです。（３年） 

・私は冬休み中、勉強をしたり帰省をしたりして過ごしました。祖父母の家では受験を応援する言葉や

お菓子をもらい、入試に向けてより頑張ろうと思えました。新年も希望する高校に入れるよう一生懸

命頑張りたいと思います。（３年） 

・私が今年一年頑張りたいことは、受験を終えて高校生活を思いきり楽しむことです。毎日笑顔で健康

に過ごしたいです。（３年） 

・Hey！Say！JUMP の東京ドームでの LIVE に行きました。母と行き、人生初の LIVE だったのでと

ても楽しかったです。席は天井席で、全然見えなかったけど、冬一番の思い出になりました。（２年） 

・冬休みに香取神宮へ初詣に行きました。屋台では、ぶどう飴、みかん飴、チョコバナナ、10 円パン

など屋台でいろいろ買いました。食べ物すべて美味しかったです。（２年） 

・冬休みに入っていとこが２人宿泊しに来ました。夏休みぶりに新しいゲームをしたり、映画館で

“WISH”を観たりしました。とても楽しかったので、また一緒に出掛けたいです。（１年） 

・今年の目標は挨拶をしっかりすることです。昨年は挨拶をすることができなかったので、今年は自ら

進んで挨拶ができるように頑張りたいと思います。（１年） 

            

４ 「お弁当の日」に自分で作ったお弁当                         
生徒たちが自分で作ったお弁当をいくつか紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ～                         
 １月２５日（木）は、給食費等の第７期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができ

ない場合は、２月１５日（木）に再振替を行います。 

 学校給食費に関するお問い合わせ 市保健体育課   電話 ２４５－５９０９ 

 学校徴収金に関するお問い合わせ 本校教頭     電話 ２９５－０７７７ 


